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Abstract (en)
The device has an electronic module (1) with a time base oscillator circuit mounted in a case of the module. The electronic module and an electric
power voltage source (8) e.g. battery, are mechanically and electrically connected with each other. The electronic module includes an oscillator, a
frequency divider and a control circuit for an electric motor. The oscillator is connected to a piezoelectric resonator e.g. quartz resonator, where the
oscillator, the frequency divider and the motor control circuit are made in a single integrated circuit.

Abstract (fr)
Le dispositif base de temps pour une montre comprend au moins une bobine (30) d'un moteur électrique, un module électronique (1) ayant au
moins un circuit oscillateur de base de temps monté dans un boîtier du module, et une source d'alimentation électrique (8). La bobine (30) du
moteur électrique, le module électronique (1) à circuit oscillateur et la source de tension (8), qui est de préférence une pile, sont reliés l'un à l'autre
mécaniquement et électriquement sans l'aide d'une plaque à circuit imprimé pour former un ensemble compact. Le module électronique comprend
quatre bornes de connexion (14, 15, 16, 17) sur une face extérieure pour relier d'une part la source de tension d'un côté et les fils (31, 32) d'un
enroulement de la bobine (30) d'un autre côté.
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